



Gib dem Leben eine Chance - Lauf mit!

Benefizlauf am Samstag dem 30. Oktober 2010 ab 12 Uhr in Reinheim

2005 wurde der erste „Lauf für mehr Leben“ in Weiterstadt durchgeführt, organisiert vom Frauencafé e.V. Weiterstadt. Danach begann der Lauf durch den Landkreis zu touren, jeweils organisiert von den örtlichen Frauenbeauftragten und Frauenzentren.

2008 wurde die psychosoziale Krebsberatungsstelle „Weiterleben e.V.“ gegründet, in der erkrankte Menschen und ihre Angehörigen begleitet werden, mit dem zusätzlichen Schwerpunkt der Beratung von Migrantinnen.

2010 findet der "Lauf für mehr Leben" in Reinheim statt. Mit den Spendengeldern soll insbesondere die Telefon-Hotline zur Brustkrebsberatung und die Arbeit des Vereins Weiterleben e.V. im Landkreis Darmstadt-Dieburg unterstützt werden.

Deshalb: Nehmen Sie teil an unserem Benefiz-Lauf „Gib dem Leben eine Chance – Lauf mit“ . Erleben Sie mit uns einen fröhlichen, sportlichen, kommunikativen und helfenden Tag. Nähere Informationen und Anmeldungen im Frauenbüro der Stadt Reinheim,

Veranstaltende

Abteilung für Chancengleichheit
Jägertorstr.207, 64289 Darmstadt
Telefon 06151 881-1040
Fax 06151 881-1045
E-Mail: frauenbuero@ladadi.de

ABTEILUNG FÜR
CHANCENGLEICHHEIT
LANDKREIS DARMSTADT-DIEBURG



Die aktiven kommunalen
Frauenbeauftragten im
Landkreis Darmstadt-Dieburg



Zusammenstellung und Layout:
Petra Das

Veranstaltungen und
Informationen
zum

Brustkrebsmonat Oktober 2010

im Landkreis
Darmstadt-Dieburg



Brustkrebsmonat Oktober 2010



Die Aktion Lucia leuchtet am 1. Oktober bundesweit den Brustkrebsmonat ein

53 Kerzen werden symbolisch entzündet – für 53 Frauen, die an diesem Tag in Deutschland an Brustkrebs verstorben sein werden. Seit 1984 gilt der Oktober weltweit als offizieller Brustkrebsmonat. Brustkrebs ist die häufigste Krebserkrankung von Frauen in der westlichen Welt und die häufigste Todesursache bei Frauen zwischen dem 30. und 60. Lebensjahr. 17.500 Frauen sterben jährlich in Deutschland an Brustkrebs.

Jede 8. bis 10. Frau erkrankt im Laufe ihres Lebens daran.

Männer erkranken selten an Brustkrebs - in Deutschland sind es etwa 400 Männer pro Jahr.

LUCIA heißt Lichtträgerin. Der Name der bundesweiten Aktion steht für das gemeinsame Engagement der Brustkrebsinitiativen, Selbsthilfegruppen, Land- und Kirchenfrauen, Frauenbeauftragte und Einzelkämpferinnen miteinander verbindet.

Sind auch Sie mit dabei und zünden Sie eine Kerze an!

Die **Aktion Lucia** findet statt am

Freitag, 1. Oktober, 19.30 Uhr, im Marga-Meusel-Haus (ev. Gemeindehaus), Darmstädter Str. 22, Weiterstadt

Eröffnung der Ausstellung „**Körperbilder**“ von Karin F. und Lesung „**Der Feind in meiner Brust**“ mit Alexandra Stein

Die Ausstellung zeigt Bilder der im Alter von 28 Jahren mit der Diagnose Brustkrebs konfrontierten Karin F. Zunächst prägten Angst und Trauer ihr Lebensgefühl. Dann fand sie langsam mit neuer Kraft den Weg in ihr Leben mit und nach Brustkrebs. In ihrer kreativen und offensiven Auseinandersetzung mit der Erkrankung ist in Zusammenarbeit mit dem Fotografen J. Müller-Dupage eine Fotoserie entstanden. Sie zeigt Weiblichkeit, Schönheit und Erotik trotz Brustamputation.



Die Ausstellung „**Körperbilder**“ wird von den kommunalen Frauenbeauftragten gezeigt in

Weiterstadt, 1. Oktober, 19.30 Uhr, Marga-Meusel-Haus

Ober-Ramstadt, 4. Oktober, 15 bis 23 Uhr, Petri-Villa, Baustr. 41

Alsbach-Hähnlein, 8. Oktober, 15 bis 17 Uhr, Rathaus, Bickenbacher Str. 6

Roßdorf, 26. Oktober, 17 Uhr, Historisches Rathaus, Erbacher Str. 3

Seeheim-Jugenheim, 27. Oktober, 19 Uhr, Foyer des Neuen Rathauses, Georg-Kaiser-Platz 3

Pfungstadt, 28.- 30. Oktober, 18 bis 20 Uhr, Villa Büchner, Uhlandstr. 20

Weitere Veranstaltungen

4. Oktober, 19 Uhr

Vorstellung der Brustkrebsberatung mit Cornelia Hinrichsen und Gülseren Akin
Ort: Petri-Villa, Baustr. 41, Ober-Ramstadt

6. Oktober, 15 Uhr

Meditative Abendandacht und Gesprächsrunde zur Aktion Lucia, Ort: Schaaflheim, Evangelisches Gemeindehaus, Lutherstr. 3

26. Oktober 19 Uhr

Brustkrebs - neuere Forschungsergebnisse mit Priv. Doz. Dr. med. Sven Ackermann, Direktor der Frauenklinik am Klinikum Darmstadt. Vortragsreihe "Medizin aktuell".

Ort: Roßdorf, Historisches Rathaus, Erbacher Straße 3

27. Oktober, 19 Uhr

Vorstellung der Brustkrebsberatung Ort: Foyer des Neuen Rathauses, Georg-Kaiser-Platz 3, Ort: Seeheim-Jugenheim